

2022

LA PERSÉCUTION DES CHRÉTIENS DANS LE MONDE

Chaque année, Portes Ouvertes établit un classement des pays où les chrétiens sont le plus persécutés.

Plus de **360 millions** de chrétiens sont fortement persécutés et discriminés dans le monde.



Soit **1 chrétien sur 7** dans le monde.



5 898
CHRÉTIENS TUÉS
soit 16 par jour.



5 110
ÉGLISES CIBLÉES
dont 3 000 en Chine.



6 175
CHRÉTIENS DÉTENUS
soit une augmentation de 44%.

LES 11 PAYS EN PERSÉCUTION EXTRÊME

- | | | | | | |
|------------------------|------------------|-------------------|-------------------|----------------|---------------------------|
| 1 Afghanistan | 3 Somalie | 5 Yémen | 7 Nigéria | 9 Iran | 11 Arabie Saoudite |
| 2 Corée du Nord | 4 Libye | 6 Érythrée | 8 Pakistan | 10 Inde | |

LES PRINCIPAUX RÉSULTATS

DES ÉVOLUTIONS MAJEURES



1 **Afghanistan**
Il devient le pire pays pour les chrétiens.



12 **Myanmar**
Plus de violence contre les chrétiens depuis le coup d'État.



18 **Qatar**
Une centaine d'églises fermées indéfiniment.

PAS DE PROGRÈS



7 **Nigéria**
Toujours plus de chrétiens tués par les militants extrémistes peuls.



10 **Inde**
Des foules d'hindouistes radicaux attaquent les églises et les chrétiens, en toute impunité.



17 **Chine**
La crise de la Covid-19 est utilisée pour renforcer le contrôle sur les églises et les fermer.

LES TENDANCES OBSERVÉES

DJIHADISME

86% des chrétiens tués le sont par l'extrémisme islamique en Afrique.



AUTORITARISME

Les nouvelles technologies sont utilisées contre les églises par les régimes autoritaires dans le contexte de la crise sanitaire.



PERSÉCUTION RECORD

La persécution des chrétiens est à son plus haut niveau depuis la création de l'Index en 1993.

FAITS MARQUANTS AU COURS DE L'ANNÉE



11 MAI

INDONÉSIE

4 chrétiens sont tués lors d'une attaque terroriste sur l'île des Célèbes en Sulawesi central.



3 JUIN

PAKISTAN

Shaguftah Kausar, condamnée à mort pour blasphème, est finalement acquittée et libérée après 7 ans de prison.



7 JUILLET

ALGÉRIE

3 nouvelles églises sont mises sous scellés, portant à 16 le nombre d'églises fermées par les autorités.



1 OCTOBRE

INDE

Lors d'une manifestation contre les « conversions forcées » dans l'État de Chhatisgarh, les extrémistes hindous appellent à la décapitation des chrétiens.

